CLAUDIA KNIE & IIRRAN FEDERER

Herzen für Kinder in Not

«Diese Herzen tun den Menschen, die sie betrachten, gut», sagt Abt Urban Federer, 53. Auf dem Platz vor seinem Kloster in Einsiedeln SZ gastiert zurzeit die Open-Air-Ausstellung «Heart Beats» - mit 60 von Schweizer Kunstschaffenden bunt gestalteten Herzskulpturen. Die Initiantinnen der Schau: Claudia Knie. 54. und Carolina Caroli, 49. (r.). Ab Anfang Mai sind die Herzen erst in Rapperswil SG, dann in St. Gallen, Luzern und Ascona TI zu sehen. Ein Teil von ihnen wird versteigert, der Erlös kommt den Künstlerinnen und Künstlern, vor allem aber der Glückskette zugute. Claudia Knie: «Damit werden Kinder und Jugendliche in der Schweiz unterstützt, die in Not sind.» TK



Tut gut.

Burgerstein Vitamine

Wir unterstützen von Herzen das HeartBeats-Projekt für Menschen in der Corona-Krise.



RIHANNA, 34

«Mein Körper leistet gerade unglaubliche Dinge, und ich werde mich dafür nicht schämen»

Die schwangere Sängerin erzählt im «Vogue»-Interview, dass sie keine Schwangerschaftsmode tragen will.